

ARCHIVES.

687. L'importance de la branche des archives du département de l'agriculture, sous la direction de M. Douglas Brymner, augmente constamment, et de différentes parties du monde on y puise des renseignements qui servent à décider certains points relatifs à des questions qui ne peuvent être réglées que par des documents de sources officielles ; à peine trouvons-nous un ouvrage récemment publié sur l'histoire du Canada ou des États-Unis qui ne doive ses informations à cette branche, et qui n'exprime pas ses remerciements pour les renseignements obtenus.

La bran-
che des
archives.

688. Cette branche fut établie en juin 1872. Depuis cette époque la collection et la classification des papiers d'État et d'archives, des documents parlementaires de toutes sortes, copies des registres de paroisses, vieux documents de famille, relations des fondements de la colonie et divers documents d'intérêt général et local, ont été poursuivis avec persévérance, et la valeur de la collection actuelle, si incomplète qu'elle soit, ne peut être estimée à sa valeur.

Date de
l'établis-
sement.

689. La copie des documents d'État, à Londres, a avancé rapidement ; ceux qui se rapportent au Bas-Canada ont été complétés jusqu'en 1817, et ceux qui se rapportent au Haut-Canada jusqu'en 1823. On a aussi commencé à copier, à Paris, les archives qui sont d'une grande importance en ce qui concerne la première partie de l'histoire du Bas-Canada.

Copie des
documents
de l'État.
